



Liebe Mitglieder und Freunde des Kinderschutzbundes,

Weihnachten ist immer eine ganz besondere Zeit im Jahr. Ganz besonders stressig vor allem für die Erwachsenen, die sich damit plagen, aus dem Fest ein ganz besonderes Event zu machen. Da wird gebacken und verziert, die Wohnung umgeräumt und neu beleuchtet, das beste Festtagsmenü gegoogelt und die Stadt leer gekauft. Man könnte meinen, die Welt ginge unter. Ein riesiges Stressfest sozusagen. Nicht für Kinder. Kinder lieben Weihnachten. Sie lieben Plätzchenduft und Kerzenschein und am meisten natürlich die Geschenke! Was sie nicht lieben, sind Weihnachtseinkäufe. "Keine Lust", heißt es dann und die Kleinen streiken. Damit das nicht passiert, haben wir in der Familieninsel ein buntes Vorweihnachtsprogramm für große und kleine Kinder. Sie können entspannt einkaufen und ihre Kinder oder Enkel sind gut aufgehoben. Als Dankeschön haben wir einen Weihnachtsgutschein beigelegt. Wenn Sie ihn nicht selber nutzen können, machen Sie anderen damit eine Freude. Es ist Weihnachten!

Wir wünschen Ihnen ein stressfreies und friedliches Weihnachtsfest! Herzlichst Ihre

Britta Jolin

Hilfe die Bagger kommen!

In wenigen Wochen kommen die Abrissbagger und der Kinderschutzbund muss der Modernisierung weichen. Zum Glück haben wir ein neues Haus gefunden, das alle unsere sozialen Angebote beherbergen kann: Das ehemalige Gewerkschaftshaus in der Robert-Koch-Straße.

Doch damit fangen unsere Probleme erst an!

Das Gebäude muss renoviert und kindgerecht ausgestattet werden. Außerdem müssen wir den Umzug bewältigen. Da heißt es "Ärmel hochkrepeln und anpacken!" Weil unsere finanziellen Möglichkeiten begrenzt sind, bitten wir Sie um Ihre Mithilfe! Unterstützen Sie uns beim Umzug oder spenden Sie für die neue Ausstattung des Kinderschutzbundes:



Helle und freundliche Räume, eine kleine Küche, bunte Kinder- und Spielbereiche und ein Werkraum müssen eingerichtet und neu gestaltet werden. Wir wollen, dass sich Eltern und Kinder bei uns wohlfühlen! Bitte helfen Sie uns dabei! Spenden Sie 20, 50 oder 100 Euro. Wir freuen uns über jeden Betrag, aber auch über Sachspenden oder Firmen, die uns tatkräftig unterstützen.



UNSERE HILFE ZÄHLT
HEIDENHEIMER ZEITUNG

Spendenkonto bei der Heidenheimer Volksbank IBAN DE45 6329 0110 031 0000 02 Stichwort "Neues Haus"

Oder machen Sie mit bei der HZ-Spendenaktion "Unsere Hilfe zählt". Wie es funktioniert, lesen Sie auf der Rückseite. Wir freuen uns, wenn Sie

unser Vorhaben unterstützen und bedanken uns schon jetzt für Ihre Spende!

Ausgezeichnetes Engagement im Kinderschutzbund

Am 9. Oktober stand das Ehrenamt im Kinderschutzbund im Mittelpunkt. Die Stadt Heidenheim hat sich bei unseren freiwilligen Helfern für ihr Engagement bedankt.

Familienpaten und Umgangsbegleiterinnen, Sieben-Zwerg-Verkäuferinnen und Mitglieder des Vorstandes erkundeten die Heidenheimer Altstadt. Die alte Staufferstadt wurde in den Erzählungen von Ingeborg Schestag wieder lebendig.

Zum Abschluss lud Dorothee Perrine, Leiterin der Ehrenamtsagentur "Ich für uns", auf das Rathausdach zu einem Glas Sekt ein. Sie dankte allen für ihren Einsatz für benachteiligte Kinder. Das Dachgeschoss ist normalerweise für die Öffentlichkeit gesperrt. Daher genossen alle den besonderen Moment mit einem unverstelltem Schlossblick.

Allen Freiwilligen sei an dieser Stelle von ganzem Herzen für ihr Engagement gedankt!



Wer mitmachen möchte, kann sich jederzeit in der Geschäftsstelle melden. Aktuell suchen wir Freiwillige mit Fremdsprachenkenntnissen für Projekte mit Flüchtlingskindern und ihren Familien.

Weihnachtsmarkt in der Hinteren Gasse

Vom 10. bis 13. Dezember organisieren wir wieder im Rahmen des Weihnachtsmarktes in der Hinteren Gasse einen Weihnachtsbasar zugunsten unserer Hilfs-Projekte.



Wärmen Sie sich bei Glühwein und Punsch auf und genießen unsere frischen Waffeln und Kuchen in der Familieninsel. An unserem Stand werden wir auch wieder handgestrickte Socken, Pullis, selbstgebackene Plätzchen sowie andere Leckereien verkaufen.

Sie haben Lust mitzuhelfen? Wir suchen noch zahlreiche HelferInnen für die Waffelbäckerei, den Punschschank und für den Verkauf am Bazar.

Oder Sie möchten uns Plätzchen für den Verkaufsstand spenden? Gerne nehmen wir alle Sorten in unserer Geschäftsstelle bis zum 08.12. entgegen. Bitte geben Sie sie in einer markierten Schüssel ab, wir verpacken alle Plätzchen für den Verkauf als leckere Weihnachtsmischung.

Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldung unter

07321-23550

Öffnungszeiten

Familiencafé:

Donnerstag	15-20 Uhr
Freitag	15-20 Uhr
Samstag	10-22 Uhr
Sonntag	11-18 Uhr

Winterkleidung für Flüchtlinge gesucht

Unser Kinder-Second-Hand-Laden benötigt noch gut erhaltene Winterkleidung und -schuhe. Jeden Tag kommen viele Flüchtlingsfamilien zu uns, um ihre Kinder mit winterfester Kleidung zu versorgen. Besonders gefragt sind Baby-Erstaussstattungen, warme Winterjacken und Stiefel.



Wir freuen uns sehr über Ihre Kleiderspenden, die Sie jederzeit während der Öffnungszeiten in der Bahnhofstraße 17 abgeben können. Wenn Sie wissen möchten, welcher Bedarf gerade besteht, rufen Sie bitte vorher an: 07321-758336.

Das Sieben-Zwerge-Team braucht auch noch Verstärkung. Gesucht werden tatkräftige Helfer, die einmal in der Woche Kleider annehmen, sortieren und verkaufen. Ein nettes Team freut sich auf Sie.

Verkauf: Di bis Fr 9.30 - 12.00 Uhr
Mo und Do 15.00 - 17.30 Uhr

Weihnachten in der Familieninsel

Zur Adventszeit erweitern wir die Öffnungszeiten der Kinderbetreuung in der Familieninsel: Vom 4. bis 19. Dezember öffnen wir zusätzlich zu den üblichen Samstagen auch freitags von 15 bis 18 Uhr.

So kommt es gar nicht erst zum Einkaufskollaps. Denn während Mama und Papa entspannt den Weihnachtseinkäufen nachgehen, spielen die Kinder solange in der Familieninsel.



Passend zur Jahreszeit bieten wir ein **weihnachtliches Rahmenprogramm** an:

Freitag, 04.12.	Weihnachtsbasteln
Samstag, 05.12.	Plätzchen backen
Freitag, 11.12.	Weihnachtsbasteln
Samstag, 12.12.	Gebrannte Mandeln
Freitag, 18.12.	Waffeln backen
Samstag, 19.12.	Weihnachtsbasteln

Einfach spenden - doppelt helfen

Vom 30. November bis 24. Dezember kann Ihre Spende wieder doppelt wirken: Alle Spenden, die auf dem Spendenportal „Unsere Hilfe zählt“ eingehen, haben die Chance verdoppelt zu werden.



Und so funktioniert's: Sie spenden 25 Euro für eines unserer Projekte und mit etwas Glück kommen 50 Euro an. Spenden Sie 50 Euro, dann werden daraus 100 Euro - und so weiter.

Die Verdoppelungsaktion beginnt jeden Adventssonntag um 24 Uhr. Dann stehen jeweils 4.000 Euro im Spendentopf zur Verfügung. Alle eingehenden Spenden werden bis maximal 500 Euro von der Kreissparkasse verdoppelt. Den Stand des Spendentopfes können Sie direkt auf der Seite verfolgen.

Es lohnt sich also, schnell zu sein!

Sie erreichen unsere Projekte ganz einfach über www.kinderschutzbund-hdh.de.

Mit einem Klick auf den Spendenbutton gelangen Sie direkt zur Spendenplattform.



Machen Sie mit und Ihre Spende zählt doppelt!

Ihnen und Ihrer Familie ein frohes Weihnachtsfest und kommen Sie gesund ins neue Jahr!